

Beschluss des Landrats vom 16.03.2023

Nr. 2071

14. Wie haben sich die Arbeitslosenzahlen bei den über 50-Jährigen in den letzten drei Jahren verändert?

2022/640; Protokoll: ps

Regula Steinemann (glp) wünscht die Diskussion.

://: Der Diskussion wird stattgegeben.

Regula Steinemann (glp) zeigt sich beeindruckt von der detaillierten Beantwortung. Im Nachhinein hat sie sich überlegt, wie es bei den über 60-Jährigen aussieht. In Basel-Stadt zumindest hat sich bei den über 50-Jährigen nicht allzu viel verändert, aber bei den über 60-Jährigen ist die Situation problematisch, vor allem bei der Wiedereingliederung. Diese fallen aus dem Arbeitsmarkt und rutschen in die Sozialhilfe ab. Deshalb überlegt sich die Rednerin, nochmals beim Statistischen Amt nachzufragen.

://: Die Interpellation ist erledigt.
